"Der Wohnraum für die Region ist wichtig"

Richtfest auf der Diezenhalde und in Böblingen-Dagersheim

BÖBLINGEN (red). Am vergangenen Donnerstag feierte die BB Wohnbau Böblingen Richtfest in der Jerg-Rathgeb-Straße 6 im Böblinger Wohngebiet Diezenhalde. In der Baulücke am Stadtwald entsteht ein Wohnhaus mit zwölf Drei- bis Vier-Zimmer-Wohnungen. Traditionell besiegelten die Zimmermannsleute das professionelle Gelingen der ersten Bauphase mit der Fertigstellung des Rohbaus, mit Richtbaum, Richtspruch und Weinglas.

Dass neuer Wohnraum für die Region wichtig ist, zeigt die Tatsache, dass bereits über 500 Wohnungen in der Planung, Projektierung und Bau sind, schreibt Claus Falkenberg, geschäftsführender Gesellschafter der BB Wohnbau. Wer hier in der Jerg-Rathgeb-Straße nicht zum Zug gekommen ist, kann sich auf andere Projekte konzentrieren – beispielsweise in der Rosa-Leibfried-Straße/Nane-Wölf-Weg im Wohngebiet Allmendäcker I in Sindelfingen-Maichingen, in der Königstraße in Ehningen, in der Germanenstraße in Holzgerlingen, in der Tübingerstraße in Hildrizhausen oder in der Schellingstraße/Lessingstraße in Rutesheim.

Kurz zuvor fand das Richtfest in der Großen Gasse 19 in Böblingen-Dagersheim statt. Im Ortskern entstehen zwei Wohnhäuser mit jeweils neun Zwei- bis Drei-Zimmer-Wohnungen. "Der bekannte Architekt und Künstler Hartmut Renner, lässt Tradition und Moderne in dem Bauprojekt perfekt ineinander verschmelzen", schreibt Bärbel Falkenberg-Bahr, Inhaberin vom gleichnamigen Immobilien Service und Gesellschafterin der BB Wohnbau. Bei Essen und Gesprächen wurde der Abschluss der Rohbauphase gefeiert und natürlich auf die

bevorstehende Fertigstellung angestoßen. Für den Bau weiterer Wohnhäuser in der Region sucht die BB Wohnbau Böblingen Grundstücke ab 500 Quadratmeter zum Bau von Reihenhäusern und Eigentumswohnungen.

Vorstellung des neuen Projektes "Kö22" in Ehningen

Jüngst präsentierte die BB Wohnbau gemeinsam mit Immobilien Service Bärbel Bahr ihr neues Projekt "Kö22" in Ehningen. Dort entstehen drei Wohnhäuser, eines davon mit fünf, die anderen mit sechs Wohnungen. Das Wohnungsangebot reicht von Zwei- bis hin zu Vier-Zimmer-Eigentumswohnungen. "Der Andrang und die Nachfrage beim Verkaufsstart war sehr groß, so dass viele Wohnungen bereits vergeben sind", schreibt der Immobilien Service.

Zu den Besuchern und Interessenten zählten sowohl Familien mit Kindern, als auch junge und ältere Paare und Kapitalanleger. Bei lockerer Atmosphäre und Imbiss, informierten sich die Besucher über das Bauvorhaben und ließen sich beraten. Die Kleinen tobten sich den ganzen Tag in der extra aufgestellten Hüpfburg aus.

Das Verkaufsteam von Immobilien Service Bärbel Bahr und die BB Wohnbau Böblingen rechnen auch in den nächsten Tagen mit starker Nachfrage. Wenn Sie einen persönlichen Beratungstermin ausmachen möchten, oder mehr Informationen benötigen, melden Sie sich unter Telefon (0 70 31) - 4 91 85 00 oder schauen Sie auf der Webseite www.baerbel-bahr.de oder www.bbwohnbau-boeblingen.de vorbei.



Bei lockerer Atmosphäre und einem Imbiss wurde auf den Abschluss der Rohbauphase angestoßen. Foto: red